
 

 

 

 

 

 

 

第 1888 回例会 

平成 28 年 9 月 5 日(月) 
19:00～ 海南商工会議所４F  

 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱           「君が代」 

３．ロータリーソング       「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介  米山記念奨学生   郎 彦昆 君 

５．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 24 名 

出席義務規定適用免除会員 １名 

出席率 55.81 ％  前回修正出席率 65.12 ％ 

 

６．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆さん、今晩は。今日は恒例

の夜間例会で後程、会員誕生日

他のお祝いを行いたいと思いま

す。米山奨学生、朗君よくおい

で下さいました。後程奨学金の

授与を行いたいと思います。 
来週は、2640 地区ガバナー福

井氏をお招きする公式訪問日と

なっております。普段にも増し

て出席の方よろしくお願いいたします。あわせて、10
月の地区大会の参加、並びに記念ゴルフ大会の参加も

よろしくお願いしたいと思います。 
さて、本日は、お酒も入っていることですし、お酒

のお話をいたしたいと思います。 
無類の、とまではいかないがお酒はかなり好きな方

だ。父や叔父などの血筋を受け継いだのか、かなりの

酒豪だと思っている。さすがにこの年になると酒量は、

めっきり減ったがそれでも飲むときは飲む。そうなる

と、家族からは「普通の人の 2 倍は飲んできたのだか

ら今後は、控えるように」との教育的指導が飛んでく

る。ただ、酒の席での失敗は無いと自負している。酒

の好みも年と共に変わる。安ウイスキーに始まって一

時期は真夏でも熱燗。バーボンにドライマティニー、

ビール。そして今ではワイン等に変身している。下戸

の方には申し訳ないが、お酒は飲めた方がよい。社会

人になり好きだった麻雀を早々に止めたのは、手作り

に夢中になり会話が殆んどなくなってしまうためだ。

一方、酒はというと、同僚と気楽に語り合う場、先輩

の愚痴を拝聴する場、後輩の青臭い議論につきあう場、

そしてお客様と親しく盃を酌み交わす場など様々だ。

（中略） 何れにしても勝負の酒、憩いの酒、癒しの

酒、酒の場は多種多様だが、酒は人と人を繋ぐ極めて

有効なツールだ。お小言を多少頂戴しても、これから

も酒をこよなく愛し続けたい。 
これは、宮田さんの話でも、宇恵さん、中西さんの

話でも、もちろん私の話でもなく、丸紅会長の朝田照

男氏の日経新聞に載っていた「酒とのつきあい」のコ

ラムを抜粋してお話しいたしました。今宵の酒は、是

非癒しの「クロス」さんでよろしくお願いいたします。 
 

７．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

粉河ＲＣ  9 月 7 日（水）→ 9 月 7 日（水） 
11：00～ 例会（ふるさとセンター） 

12：30～ 身体障害者グラウンドゴルフ大会 
    （愛宕池運動公園 雨天時は 9 月 8 日） 

      9 月 14 日（水）→9 月 14 日（水） 
19：40～ 休暇村 紀州加太    

観月家族例会 
和歌山ＲＣ 9 月 27 日（火）→ 9 月 27 日（火） 

12：30～ ホテルグランヴィア６階 
○例会休会のお知らせ 
和歌山西ＲＣ  9 月 21 日（水） 
岩出ＲＣ    9 月 22 日（木・祝） 

○９月ロータリーレート 
 １＄＝１０２円 
 
８．米山奨学金の贈呈 
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９．閉会点鐘 

次回例会 

   第 1889 回  平成 28 年 9 月 12 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

福井ガバナー公式訪問 

 

 

 
 

9 月のお祝い 
○会員誕生日 

1 日 桑添  剛 君   ７日 中村 俊之 君 
16 日 村田 宏之 君  18 日 荻野 昭裕 君 
23 日 前田 克仁 君  25 日 大谷   徹 君 
28 日 岸  友子 君  29 日 山田 裕之 君 

○奥様・旦那様誕生日 

4 日 深谷 恵子 様  11 日  大江 由美子 様 
20 日 山畑 雅志 様 

○結婚記念日 

2 日 藤山 陽三 君   24 日 山田 裕之 君 
29 日 魚谷 幸司 君 

○一般ニコニコ 
山名 正一 君  今年も９月に入ると少し、しのぎ

やすくなりました。仕事の方は

日々忙しくしています。 
寺下  卓 君    伊勢へ行ってきました。サミット

で出されたお酒があったので、ニ

コニコオークションで使ってくだ

さい。ポーチ落札しました。 
千賀 知起 君  お酒を落札しました。IDM で出し

ます。 
 魚谷 幸司 君  イタリア製のポーチ、オークショ

ン出品します。 
中西 秀文 君    110kg のマグロの解体ショーで美

味しく頂きました。 
宇恵 弘純 君  自転車で転倒してしまいました。 
重光 孝義 君  ゴルフ帰りの食事会で、熱いヒレ

酒をズボンにこぼされました。 
宮田 敬之佑 君 会長スピーチの話しは、私のこと

と思いました。 
山畑 弥生 君  孫とぶどう狩りに行ってきました。

畑で走り、腰を痛めました。 
 
9 月の RI 会長メッセージ 

無敵の組み合わせ 
2016-17 年度 国際ロータリー 

会長 ジョン・ジャーム 

ロータリアンの皆さま、1917 年夏、

アメリカが第一次世界大戦に参戦し

てからわずか数か月後、ロータリー

はアトランタで第 8 回年次大会を開

きました。当時の多くのロータリア

ンは、この大会は中止されるべきだ

と考えましたが、理事会は結局、予

定通りに開催するという創始者ポール・ハリスの案に

同意しました。不安と恐怖が渦巻く中、ハリスは大会

の歓迎の辞で、後にロータリーで最も多く引用される

ことになる次の言葉を残しています。 

 「個人の努力が十分に向けられた時、多くを成し遂

げることができますが、最大の善は、多くの人の努力

が結集することから実現するものです。個人の努力は

個人のニーズに向けることができます。しかし、大勢

の努力の結集は、人類への奉仕にささげられるに違い

ありません。結集された努力に限界はありません」 

 当時の会長、アーチ C. クランフが「世界でよいこ

とをする」ためにロータリーの基金の設立を提案した

のも、まさにこの大会でした。結集された努力に、結

集されたリソースという新しい力が加わったのです。

過去 100 年間のロータリーのあくなき活動を支えて

きたのは、この結集です。今日、財団のないロータリ

ーというのは、想像に難いものです。ロータリーを、

ローカルのクラブから、世界を変える力を持つ「よい

こと」をする国際的な組織へと発展させたのはロータ

リー財団でした。 

 今年度、財団生誕の地、アトランタでロータリー財

団100 周

年の祝賀

が行われ

ます。第

108 回国

際ロータ

リー年次

大会は、

これまでで最もエキサイティングな大会の一つとな

ることをお約束します。感動を与える講演、素晴らし

いエンターテインメント、幅広い分野にわたる分科会

は、皆さんがロータリーの奉仕を前進させるのに役立

つでしょう。もちろん、財団 100 周年を盛大に祝う

ことになるでしょう。 

 国際大会の常連の人も、ここ数年出席していないと

いう人も、一度も出席したことがないという人も、

2017 年国際大会は絶対に見逃すことのできない大会

です。アトランタは、地元料理、親切な人々、多くの

見どころのある魅力的な街です。しかしながら、国際

大会に出席する真の理由はいつも、大会そのもの、そ

して、皆さんがそこで見つける、人々、アイデア、感

動、友情にあります。アトランタでお会いしましょ

う！ 
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